



voleibol

SEGUNDA DIVISIÓN



Michel Prado./MORGAN

El Universidad consigue el título tras vencer al Santo Domingo

YLENIA PIACENZA

Las jugadoras del Universidad de Salamanca salieron ganadoras de su viaje de ayer a Soria, tras ganar 0-3 al Santo Domingo de Soria y adjudicarse así el título de Liga.

El partido fue un poco más complicado y más intenso que el encuentro de ida, porque el equipo de Santo Domingo de Soria se reforzó con una jugadora nueva y además jugaba en casa como conjunto local.

Sin embargo, las chicas del Universidad de Salamanca mostraron su superioridad desde el principio. Las salmantinas jugaron bien y con muy pocos fallos durante todo el transcurso del partido y consiguieron ganar sin problemas los tres sets.

Esta victoria era muy importante para el equipo charro, ya que, con este triunfo, las jugadoras del equipo del Universidad de Salamanca certificaron el campeonato de la Liga. Las pupilas de Michel Prado acabaron invictas la impecable y brillante temporada, ya que repitieron el mismo resultado del partido de ida de la final y llegan sin derrota a la fase de ascenso.